

Dos éxitos y un revés del boxeo cubano en Santiago 2023



La Habana, 20 oct (JIT) Balance de dos triunfos y un revés apegado a los pronósticos marcó el quehacer del equipo cubano en el comienzo del certamen boxístico de los XIX Juegos Panamericanos.

El éxito inicial llegó tras el pesaje, cuando se supo que el dominiqués Jno Charles Delroy no se presentaría a su duelo matutino con el subtitular del orbe Fernando Arzola, en la división de más de 92 kilogramos.

Los otros desenlaces fueron parte de la sesión vespertina en el Centro de Entrenamiento Olímpico de Ñuñoa, donde Arianne Imbert (66 kg) no pudo convertir en victoria el debut de una cubana en estas lides, y el plateado del orbe Saidel Horta (57) mostró credenciales.

A Imbert le fue imposible el desquite ante la dominicana María Altagracia Moronta, quien la superó luego de tres conteos en el acto inicial como reedición del dominio con que le dejó en bronce en la cita centroacaribeña de San Salvador.

Horta se sabía ante el reto que siempre aporta la garra mexicana, pero manejó bien los hilos del pleito y celebró fallo de 5-0 sobre Manuel Vega para iniciar un camino que en su próxima salida le colocará frente al hombre que le sacó de competencia en la capital salvadoreña.

«Me concentré en el trabajo orientado desde la esquina, seguro de la calidad de la preparación, técnica, física y psicológica», comentó el subcampeón universal antes de explicar que la imposibilidad de llegar al podio en la justa centrocaribeña devino motivación especial para él.

Interrogado sobre el planteamiento definido para su debut aceptó que velocidad y precisión con los golpes rectos fueron una combinación clave para hacer realidad sus propósitos.

«Sostuve la ecuanimidad para hacer mi boxeo sin desesperarme, y así pude dominar los tres asaltos», aseveró el muchacho, que buscará la revancha ante el colombiano Yilmar González, quien le venció rumbo al cetro de los juegos centroamericanos y del Caribe.

Este sábado será el estreno del doble dorado olímpico Julio César La Cruz (92 kg), llamado a superar al estadounidense Jamar Talley, bronce en el torneo Strandzha de febrero pasado, y Jakelín Stornell (75 kg) tendrá como rival a la mexicana Vanessa Ortiz.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/336959-dos-exitos-y-un-reves-del-boxeo-cubano-en-santiago-2023>



Radio Habana Cuba